

Kapolres Mesuji Mengikuti Upacara di Halaman Kantor Bupati

Udin Komarudin - MESUJI.PUBLIKMESUJI.COM

Aug 17, 2023 - 20:36



Kapolres Mesuji AKBP Ade Hermanto, S.H., S.I.K., CPHR Mengikuti Upacara di Halaman Kantor Bupati Mesuji

MESUJI- Kapolres Mesuji Polda Lampung, mengikuti upacara Bendera memperingati hari kemerdekaan republik Indonesia (HUT RI) yang Ke-78, di halaman kantor Bupati Kabupaten Mesuji. Kamis (17/08/23) Pagi.



Hadir dalam upacara Pj. Bupati Mesuji Drs. Sulpakar, M.M, Kapolres Mesuji AKBP Ade Hermanto, S.H., S.I.K., CPHR, Ketua DPRD Kab. Mesuji Hj. Elfiannah, Kajari Kabupaten Mesuji Mesuji Azy Tyawhardana, S.H., M.H, Sekda Kabupaten Mesuji Syamsudin, S.Sos, Danramil 426-01/SP Mayor Inf. Sutoto, Dansatpom Lanud M. Bunyamin Kapten POM Ilham Silas Prasaja, S.T.Han, Ketua Pengadilan Agama Kabupaten Mesuji H. Abdurrahman, S.Ag., M.H, Ketua MUI dan FKUB Kabupaten Mesuji H. M. Husni Fadil, S.Pd.I, Para Asisten Setda Kabupaten Mesuji, Para Staff Ahli Pemkab Mesuji, Para OPD Kab. Mesuji, Para Anggota DPRD Kab. Mesuji, Para Camat dan Kepala Desa Se-Kabupaten Mesuji, Para Tokoh Masyarakat, Agama, Adat dan Tokoh Pemuda Pimpinan Partai Politik dan Ketua Organisasi Kemasyarakatan serta Mass Media Se-Kabupaten Mesuji.



Kapolres Mesuji AKBP Ade Hermanto S.H, S.IK, CPHR mengatakan, dirinya mengikuti upacara kemerdekaan republik Indonesia yang ke-78 bersama Pemerintah Daerah Kabupaten Mesuji (Pemkab).



Lebih lanjut. Upacara peringatan HUT Kemerdekaan di gelar setiap tahun oleh seluruh rakyat Indonesia, sebagai bentuk penghargaan atas jasa- jasa para pahlawan yang telah berjuang memperebutkan kemerdekaan dari Penjajah kala itu," jelas AKBP Ade.

"Mari kita isi Kemerdekaan ini dengan hal- hal positif, sebagai bentuk penghargaan Kita atas perjuangan para pahlawan kemerdekaan, sehingga kita dapat meneruskan cita- cita para pahlawan," ujarnya.



Dirinya berharap, di usia yang ke 78 Tahun, Negeri tercinta Indonesia, semakin tumbuh dan berkembang, dan banyak melahirkan generasi-generasi penerus Bangsa yang mampu mengisi kemerdekaan dengan segala prestasi yang membanggakan, dan mampu menjadi Negara yang mampu bersaing dengan Negara lain," pungkasnya. (Kasi Humas)